

CONSULTATION PUBLIQUE

Politique de la vie nocturne montréalaise

La [Commission sur le développement économique et urbain et l'habitation](#) consulte la population montréalaise sur le projet de **Politique de la vie nocturne montréalaise**.

Après avoir entendu les opinions des personnes intéressées et consulté les nombreux mémoires et opinions écrites reçus, les membres de la Commission préparent leurs recommandations.

Ces recommandations seront rendues publiques et adoptées lors d'une assemblée:

Date et heure : Lundi 29 avril 2024, à 10 h

Lieu : Salle du conseil, hôtel de ville de Montréal (Édifice Lucien-Saulnier)
155, rue Notre-Dame Est, Montréal

Webdiffusion : La séance publique sera accessible en direct à partir de: ville.montreal.qc.ca/politique-vie-nocturne.

Le projet de recommandations et le formulaire pour transmettre une question ou un commentaire seront disponibles le jour de l'assemblée sur le même site.

Consultez la page realisonsmtl.ca/politique-vie-nocturne pour connaître tous les détails de la consultation.

Accessibilité

- L'édifice Lucien-Saulnier dispose d'une entrée de plain-pied, d'une porte automatique, de stationnements et de salles de bain accessibles;
- La salle du conseil est accessible aux personnes à mobilité réduite;
- La salle du conseil est équipée de mesures d'aide à l'audition;
- Un service d'interprétation en langue des signes québécoise (LSQ) ou *American Sign Language* (ASL) peut être offert sur demande, présentée cinq jours à l'avance, et sous réserve de la disponibilité d'interprètes.

Pour tout autre besoin, communiquez avec le secrétariat des commissions permanentes par téléphone au 514 872-3000 ou par courriel à commissions@montreal.ca.

Renseignements

Service du greffe

155, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1B5

Téléphone : 514-872-3000

commissions@montreal.ca | montreal.ca/sujets/commissions-permanentes | [@Comm_MTL](https://twitter.com/Comm_MTL)

PUBLIC NOTICE



PUBLIC CONSULTATION

Montréal nightlife policy

The [Commission sur le développement économique et urbain et l'habitation](#) (committee) consult Montrealers on the **Montréal nightlife policy project**.

After hearing the opinions of interested individuals and consulting the many written briefs and opinions received, the members of the committee will prepare their recommendations.

These recommendations will be made public and adopted during a meeting:

Date and time: Monday, April 29, 2024, at 10 a.m.

Place: Council chamber, city hall (Lucien-Saulnier building)
155, rue Notre-Dame Est, Montréal

Livestream: The public session will be livestreamed and archived at: ville.montreal.qc.ca/politique-vie-nocturne.

The draft recommendations and the form for submitting a question or a comment will be available the day of the meeting on the same site.

Consult the page <https://www.makingmtl.ca/nightlife-policy> for full details of the consultation.

Accessibility

- The Lucien-Saulnier building has a level no-step door entry, an automatic door, parking and accessible bathrooms.
- The council chamber is accessible to persons with reduced mobility.
- The council chamber is equipped with hearing aid measures.
- An interpretation service in Québec sign language (LSQ) or American Sign Language (ASL) is available on request, subject to the availability of interpreters. To request the service, please contact the Service du greffe five days in advance.

For all other needs, please contact the standing committees' secretariat by telephone at 514 872-3000 or by email at commissions@montreal.ca.

Information

Service du greffe

155, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1B5

Telephone: 514-872-3000

commissions@montreal.ca | montreal.ca/sujets/commissions-permanentes | [@Comm_MTL](https://twitter.com/Comm_MTL)